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En Montevideo, a los diecisiete días del mes de julio del año dos mil doce, siendo la hora quince y quince, se reú-

ne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez,  con la asis-

tencia de los señores consejeros  Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, 

Sr. Manuel Román,  Dr. Luis Bermúdez Gruni,  Sr. Alcides Larrosa,  Mtro. Martín Mernies, Sr. Sergio Gabito, 

Sr. Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Javier 

Bellini,  Sr. Daniel Vigorito y Sr. Germán Rodríguez Barcos. 

No asisten, con aviso: Sr. Nelson Fernández, Prof. Alberto Rodríguez Peluffo. 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

MINUTO DE SILENCIO 

El Sr. Márquez da cuenta que la Asociación de Árbitros de Rocha solicita la realización, en el Consejo, de un 

minuto de silencio en memoria del Sr. Walter “Cacho” Cardoso, a seis años de su fallecimiento. Considera que es 

justo por lo que representó, dentro del referato de Rocha y OFI, siendo además miembro del Consejo Técnico. 

El Ejecutivo realiza el minuto de silencio. 

 

ACTA ANTERIOR 

Se ponen a consideración las Actas 1 y 2. 

El Sr. Gabito dice que, con respecto al Acta 1, considera que el agregado del Sr. Gómez no corresponde porque 

no se escuchó eso en la sesión. 

El Sr. Román dice que tampoco escuchó lo que estipula el Sr. Gómez. 

El Sr. Gómez dice que si lo dijo y que pretende que se refleje en el acta. 

El Sr. García solicita un cuarto intermedio. Así se resuelve. 

Vueltos a sala, el Presidente pone a votación el Acta 1. Es aprobada por mayoría. 

El Sr. García hace constar que la votó afirmativamente. Dice que, sobre el tema controversial, no puede opinar 

porque se había retirado momentáneamente de sala.  

El Acta 2 se aprueba por unanimidad. 

En referencia al Acta 2, el Sr. Rodríguez Barcos hace hincapié que la única cancha que se objetaba para las fa-

ses siguientes era la del Club Ideal de Santa Rosa. 

El Sr. García dice que debe aclarar algo que se dijo en sala y refleja el acta. Es sobre el viaje a Paraguay y el 

monto gastado. Dice que la cifra mencionada incluía los gastos de alimentación y alojamiento de los paraguayos 

en Colonia (unos $ 79.000). 

 

9ª COPA NACIONAL DE CLUBES “JOSÉ LEANDRO ANDRADE” 

Se fijan los detalles de la próxima fecha: 

CUARTA   FASE  –  DUODECIMA   FECHA 

LLAVE 4.01 

FERRO CARRIL (SALTO) - REAL HERVIDO (FRAY BENTOS): (result. Ant. 1-2) Domingo 22 Julio Hora 15:30; 

Estadio “Ernesto Dickinson” de Salto; Árbitros de Colonia Interior: Luis Fabregat (Central), Roberto Galizzi y 

Sebastián Aldacour (Asistentes), José de los Santos (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central lo 

sustituye el Sr.Galizzi).  Veedor  Sr. Consejero Mtro. Mernies 

LLAVE 4.02 

ARTIGAS (DURAZNO) - IDEAL (SANTA ROSA):  (1-2) Sábado 21 Julio Hora 15; Estadio “Silvestre O. Lando-

ni” de Durazno; Árbitros de Artigas: Matías Alsua (Central), Daniel Cantos y Sergio Bicudo (Asistentes), Gui-

llermo Arismendi (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central lo sustituye el Sr.  Cantos). Veedor  

Sr. Gonzalo Recuero 

LLAVE 4.03 

CENTRAL (SAN JOSE) - CAMPANA (LIBERTAD):  (1-2) Domingo 22 Julio Hora 15:30; Estadio “Casto Martínez 

Laguarda” de San José; Árbitros de  Florida Capital: Carlos Otaiza (Central), Angel Furtado y Horacio García 

(Asistentes),  Fernando Di Maggio (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central lo sustituye el Sr. 

Furtado).  Veedor Sr. Alvaro Ciganda 

LLAVE 4.04 

PALERMO (ROCHA) - LAVALLEJA (ROCHA):  (1-2) Domingo 22 Julio Hora 15; Estadio “Dr. Mario Sobrero” de 

Rocha; Árbitros de Maldonado Capital:  José Bonilla (Central),  Silvio Rissotto y Ruben Burroso (Asistentes), 

Luis Pereira (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central lo sustituye el Sr.Burroso).  Veedor Sr. 

Consejero Miguel Alfonso  
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 20° CAMPEONATO SUB 15  

El Sr. Rodríguez Barcos recuerda que, para este torneo, está previsto que las Selecciones tengan el logo de 

ANTEL en la manga. 

Informa que, conjuntamente con el Dr. Bermúdez, están tratando de conseguir más banderas, etc. para los es-

cenarios que no lo tengan. 

Se estará a la espera de que culminen las inscripciones para que tanto la Comisión de Calendario y la Comisión de 

Finanzas trabajen para resolver la forma de competencia y la colaboración que se brindará. 

 

1ª COPA NACIONAL SUB 15 DE FUTBOL FEMENINO 
Se fijan los detalles para la siguiente fecha: 

PRIMERA FASE - SEGUNDA FECHA 

SERIE A 

LIGA GUICHON - NACIONAL BERLIN: Sábado 21 de Julio Hora 15:00; Estadio Municipal de Guichón; Árbitros 

de Young y Guichón: José Pelayo (Central), Jorge Torres y Adrián Pelayo (Asistentes). 

ESCUELA MUNICIPAL YOUNG – SAN MIGUEL PAYSANDU: Domingo 22 de Julio Hora 16:00; Estadio “Parque 

Liebig´s” de Fray Bentos; Árbitros de Rio Negro Capital: Lisandro Garay (Central), Rubén González y Nelson 

Prestes (Asistentes). 

SERIE B - LIBRE: CERRO ORIENTAL CARMELO 

TABARE PASO DE LOS TOROS – FLORES FEMENINO: Domingo 22 de Julio Hora 10:30; Estadio “Omar 

Odriozola” de Paso de los Toros; Árbitros de Tacuarembó Interior: Nancy Ripoll (Central), Claudio Salmenton y 

Pascual Bonfrisco (Asistentes) 

SERIE C 

LIGA FLORIDA – LIGA REGIONAL DE PANDO: Sábado 21 de Julio Hora 15:30; Estadio “Campeones Olímpicos” 

de Florida; Árbitros de Florida Capital: Gonzalo Aranda (Central), Heber Viera y Daniel Burguez (Asistentes). 

LIGA SARANDI DEL YI – CANELONES FEMENINO: Domingo 22 de Julio Hora 15:00; Estadio “Juan R. Ca-

rrasco” de Sarandi del Yi; Árbitros de Durazno Interior: José Trucido (Central), Rubén González y Benito Pusi-

llo (Asistentes). 

SERIE D - LIBRE: ARACHANAS MELO 

OLIMAREÑAS TREINTA Y TRES – ESCUELA MUNICIPAL BATLLE Y ORDOÑEZ: Domingo 22 de Julio Hora 

10:00; Estadio: “Centro Empleados de Comercio” de Treinta y Tres; Árbitros de Treinta y Tres Capital: Darwin 

Techera (Central), Eduardo Gancio y Edgardo Barrios (Asistentes). 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. 258: Liga del Centro de Soriano solicita que Ejecutivo sesione en forma ordinaria en Rodó el 7.8. Se re-

suelve en forma afirmativa. Se coordinarán detalles. 

   “    259: Asociación de Árbitros de Rocha solicita minuto de silencio en homenaje al Sr. Walter Cardoso al 

conmemorarse 6 años de su fallecimiento. Se realizó al inicio de la sesión. 

   “    260: Liga Salteña solicita autorización para Técnicos no diplomados para próximo Torneo Sub 15. Pase a la 

Comisión designada. 

   “    261: Liga Reg. Este de Pando solicita ser sede próximo Congreso Ordinario. Por Gerencia se informa que, a 

último momento también llegó un pedido similar de la Liga Departamental de Río Negro. 

El Sr. Rodríguez Barcos envió a Tesorería un proyecto de documento con las exigencias para hacer el Congreso. 

Para que todos tengan las mismas condiciones. 

El Sr. Vigneaux dice que dado que la Liga de Río Negro está cumpliendo 100 años habría que otorgarle la reali-

zación del Congreso. Se agradece a la Liga de Pando por su buena disposición. 

El Sr. Márquez dice que la gente de Pando se ha portado notablemente pero hay una situación especial para 

otorgar el Congreso a Fray Bentos. Dice que los dirigentes de Pando además son amigos que sabrán entender la 

situación. 

Se aprueba que el Congreso se realice en Fray Bentos. 

   “    262: Liga Flores envía acta fundacional Divisional B. Téngase presente y regístrese. 

   “    263: Club Wanderers de San Gregorio solicita gestiones por pase Jonatan Ramírez. Pase a Asesoría. 

   “    264: Liga Sarandí del Yi solicita autorización para Técnicos no diplomados para próximo Torneo Sub 15. 

Pase a la Comisión designada. 

  “     265: Enrique Leivas eleva proyecto de cultivo de complemento nutricional y solicita apoyo. Se tendrá pre-

sente. Se combinará una reunión con el Tesorero. 

  “     266: Liga Rivera refiere a manifestaciones del Sr. García sobre la Liga y los arbitrajes. El Sr. García dice 

que, en atención a que se debe buscar una mejora del clima general, le contestará en forma personal al Ing. Agr. 

Aliano. Dice que el resto del Ejecutivo no debería involucrarse. 
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  “     267: Club Wanderers de Cebollatí comunica afiliación a Liga Lascanense. Regístrese. 

  “     268: Liga Las Piedras comunica afiliación Club América. Regístrese. 

 

ENCUESTA 

El Sr. Rodríguez Barcos informa sobre la encuesta. Hay Ligas que no contestaron. Se resuelve otorgar un último 

plazo de 3 días. Si no contestan se aplicará la multa establecida. Se encomienda al Gerente que establezca con-

tactos telefónicos urgentes. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que luego de que se cierren las respuestas hay que hacer una revisión para verifi-

car datos. La idea es darle calidad al trabajo, no incluyendo respuestas contradictorias, etc. 

Recomienda que, si no llegara a publicarse, por lo menos dar a conocer al próximo Congreso. Dice que la informa-

ción será de utilidad para tomar distintas acciones. 

Hace notar que, una vez cerrado el periodo de respuestas, el trabajo que se realizará llevará unos cuantos días. 

El Sr. García dice que sería indispensable llevar la información al Congreso. Dice que hay temas que son primor-

diales y que la encuesta va a dar información importante (por ejemplo, el tema personería jurídica). 

 

BIENVENIDA 

El Sr. Márquez le da la bienvenida al Sr. Antonio Revetria, ex consejero y amigo, que ingresa a sala. 

El Sr. Revetria agradece a todos permitirle presenciar el trabajo del Ejecutivo. 

 

INFORME DE COMISIONES 

NEXO ONFI 

El Dr. Bermúdez informa que, junto al Sr. Bellini, concurrieron a una reunión el jueves 12. Se intercambiaron 

ideas. Se va a presentar un escrito. 

Dice que no les presentaron objeciones por el fichaje de menores de 13 años, si existe preocupación porque 

juegan antes de que termine la actividad infantil. 

El Sr. García refiere a la situación que se plantea en Colonia. Dice que el Club Plaza, afiliado a AUF, los ficha y 

los hace jugar con 12 años. Dice que, como insumo de trabajo, lo que importa es que se proteja a nuestros Clu-

bes, los que, en definitiva, también realizan fútbol infantil. 

NEXO CON AUF 

El Dr. Bermúdez informa que mantuvo una reunión con el Sr. Marcelo García de AUF. Dice que pasó una minuta 

al Sr. Gómez, para que la Comisión de Calendario vaya analizando las posibles fechas para los torneos nacionales. 

FEMENINO 

El Sr. Bares informa que ya se tienen 18 Clubes inscriptos, de varios puntos del país. En atención a que hay más 

interesados se mantendrá el período de inscripción. Además se tiene en cuenta que las Ligas no colaboran casi 

en dar la información a los Clubes de las distintas localidades. 

Se plantea realizar una reunión con los Clubes para el 31 de julio. 

Así se aprueba. 

FINANZAS 

El Sr. García informa que se mantuvo una reunión con una Ejecutiva de Cuentas de CORREO. La idea es que, en 

una semana aproximadamente, se comenzará a realizar los envíos por ese medio. Pero además se buscará una 

sinergia entre ambas Instituciones para que los beneficios sean mutuos.  

El Sr. Rodríguez Barcos complementa el informe. Dice que la idea es buscar que, a través de la cuenta de fran-

queo de OFI, también se contemple el envío de las Ligas hacia OFI. Luego se cargará a las cuentas corrientes 

de cada uno por los gastos que realicen. Dice que los beneficios son considerables en cuanto a la tarifa. 

Se anuncia que la Comisión se reunirá el martes a la hora 10:30. 

REGLAMENTOS 

El Sr. Mernies informa que, conjuntamente a la Dra. Valiente, mantuvieron una reunión con dos representantes 

de INAU.  

Se manejó el proyecto de contrato de derecho de formación deportiva. Se pidió que INAU informara que no se 

está yendo contra los derechos del niño.  

El Sr. Gabito informa sobre las distintas ponencias que se está manejando en la Comisión para llevar al Congre-

so. 

 

VARIOS 

1) SISTEMA DE GESTION  – El Sr. Rodríguez Barcos da cuenta de cómo está marchando el nuevo sistema 

impuesto a partir del 1º de julio. Dice que se han ido solucionando algunos problemas que se han presentado. 

Esto surge porque fue imposible realizar un periodo de prueba. 
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2) CURSOS ON LINE  – El Sr. Rodríguez Barcos informa que mantuvo reuniones con el Sr. Matosas a los 

efectos de avanzar sobre el tema. Se continuará trabajando. 

3) SECRETARIO DE PRENSA  – El Sr. Rodríguez Barcos dice que se repartió una propuesta de llamado. Se 

resuelven algunos detalles y se aprueba el llamado. Se hará Circular. 

4) DERECHOS TV  – El Sr. Rodríguez Barcos da cuenta que la reunión prevista para la jornada no se llevó a 

cabo porque el representante del grupo interesado debió viajar al exterior. Se pasó la reunión para el 

próximo 31 de julio.  

Dice que además se recibió una carta del representante de la otra empresa planteando dar un paso al cos-

tado, en atención a la publicación Caras y Caretas que manejaba una determinada propuesta. 

Dice que hay un error de apreciación, por cuanto no se está negociando en el momento. Lamenta sí que, a 

pesar de lo acordado en cuanto a la reserva, trasciendan cifras en la prensa. 

El Sr. Bares dice que no es aceptable que se bajen porque haya salido algo en la prensa. Dice que es una 

presión. 

El Sr. García aclara cual es la posición de la Comisión. Se invitará a ambas empresas a la reunión que se hab-

ía establecido y que ahora pasaron para el 31. 

5) TESORERIA – El Sr. García dice que, teniendo en cuenta los errores de información y a que se ha distor-

sionado el trabajo en la Tesorería, a partir de la fecha todos los informes de esa repartición se lo deben 

pedir a él. Dice que la intención no es negar información sino que se debe controlar la calidad de la informa-

ción. Asimismo es necesario determinar las prioridades. 

6) TRASLADOS DE CLUBES – El Sr. Vigorito informa que envió una propuesta de modificación sobre el tema. 

7) ENTREGA DE PABELLON – El Sr. Márquez da cuenta que, conjuntamente con el Sr. Brum, concurrió a la 

entrega del Pabellón a la delegación que concurre a los Juegos Olímpicos. Dice que fue un acto muy lindo, 

muy emotivo. Da cuenta asimismo que mantuvo una conversación con el Presidente Mujica muy amable. Lo in-

vitó a mantener un almuerzo de camaradería lo que fue aceptado. 

8) LAS PIEDRAS  – El Sr. Márquez informa que, con los Sres. Bares y Mosegui, concurrieron a la fiesta de la 

Liga Regional del Sur de Las Piedras. Dice que fue una fiesta muy concurrida y muy buena. 

El Sr. Mosegui dice que fue muy importante para los dirigentes locales que hubiese concurrido una delega-

ción de OFI. En particular, fue la primera vez que un Presidente de OFI concurrió a una jornada de este ti-

po. 

9) ANIVERSARIO – El García da cuenta que, con el Sr. Mosegui, concurrieron a los festejos de los 100 Años 

del Club Oriental de Paso de los Toros. Dice que fue un extenso y lindo acto.  

El Sr. Mosegui destaca que son eventos a los que no se debe faltar. Dice que es muy significativo para los 

Clubes que el Consejo Ejecutivo esté presente. 

Se destaca que el Club Oriental fue presidido en algún momento de su historia por el Cnel. Matías Vázquez 

y por el Dr. Pedro Armúa. Ambos destacados dirigentes a nivel nacional. 

El Sr. Márquez pide disculpas por no haber concurrido tal como era su deseo. Dice que dificultades de últi-

mo momento le impidieron asistir al destacado evento. 

10) ANIVERSARIO – El Sr. Márquez agradece el sinnúmero de llamados recibidos por motivo de un nuevo ani-

versario de OFI el pasado 14 de julio.  

11) CALENDARIO – El Sr. Gómez anuncia que la Comisión se reunirá el próximo martes a la hora 12. 

El Sr. Mosegui da cuenta que mantuvo conversaciones con dirigentes de Durazno. Se los ubicará en una sede 

fija para la primera fase. 

12) CONSTANCIA – El Sr. Bares dice que algunos medios de prensa han manejado información que no es exac-

ta con respecto a su persona, lo que le gustaría aclarar. 

Dice que nunca expresó que se debería parar con los gastos en la Organización. Tampoco afirmó nunca que 

en OFI se prestaba dinero a los señores consejeros, en el anterior período. 

Dice que todo esto lo ha estado hablando con ex Consejeros. Alguno de ellos se sintió molesto por dichos 

trascendidos.  

13) PEDIDO DE INFORME – El Sr. Bares solicita al Tesorero que le informe sobre los gastos adelantados a los 

consejeros en los últimos años. Dice que quiere saber fecha, cantidad, motivo y fecha de rendición de gas-

tos. 

14) COMISION FISCAL – El Sr. Rodríguez Barcos dice que es intención de la Comisión de Finanzas de mante-

ner una reunión con la Comisión Fiscal para definir criterios y coordinar el trabajo. 

15) DIPLOMAS – El Sr. Gómez informa que concurrió a Nueva Palmira a la entrega de diplomas del Curso de 

Primer Nivel para Técnicos. Dice que estaban los Sres. Matosas y Dávila. 

Manifiesta su satisfacción por la realización de los mismos. 
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16) BRINDIS – Una vez que culmine la sesión del Ejecutivo está prevista la realización de un brindis en conme-

moración del 66º Aniversario de la Organización. Está prevista la presencia de invitados (ex dirigentes, le-

gisladores, jerarcas, etc.). 

La oportunidad será aprovechada para estrechar vínculos y conversar sobre los distintos tópicos que ata-

ñen a la Organización. 

 

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 24 de julio, hora 14:3O 

 

 

Se levanta la sesión a la hora 18:30 
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